
 

 

 

 

 

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA JESÚS GIMÉNEZ GALLO, CONCEJAL DEL GRUPO 

MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘REUNIÓN CON EMPRESARIO’ 

 

El pasado sábado 22, sin existir constancia en la agenda pública del Ayuntamiento, ha 

trascendido que se celebró en el Palacio Consistorial de Cartagena una reunión de la 

alcaldesa con el empresario Tomás Olivo. 

 

Desconocemos si la alcaldesa hizo uso de su puerta de atrás, la de las investiduras y 

reuniones clandestinas, o accedió por la puerta principal, pero en cualquier caso resulta 

de interés conocer los pormenores del encuentro. 

 

Por lo expuesto, el concejal que suscribe formula al Pleno la siguiente: 

 

PREGUNTA 

 

 ¿Cuál era el objeto de la reunión, quiénes fueron los participantes en ella y qué 

conclusiones se alcanzaron para el interés general de los cartageneros? 

 
 

Cartagena, a 24 de febrero de 2020 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Jesús Giménez Gallo 
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC 

   
      

 
 

 

 

 

 

 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


